

LES COLONIES MUNICIPALES de l'ISERE

PRESLES, 10 AOUT 1961

La délégation municipale arrive à midi dans une colonie en pleine activité. L'emplacement et les locaux ne restent plus à vanter.

M. Boucaud ne nous épargne aucun détail matériel et pédagogique, et en peu de temps nous pouvons grâce à cela apprécier la multiplicité des activités et l'ambiance joyeuse et équilibrée du personnel d'encadrement.

Ici aussi, les enfants viennent au devant de nous, joyeux et confiants, leurs frimousses rondes, roses éveillées nous donnent à première vue un aperçu de ce que peut donner un séjour à Presles.

La nourriture copieuse, équilibrée préoccupation permanente de Mme Boucaud, économe, est appréciée des petits colons qui ont un appétit dévorant.

Nos repas avec la Direction et les moniteurs dans la bonne humeur nous mettent en contact plus étroit avec le personnel, et nous passons vingt-quatre heures de détente et d'initiation aux activités.

Dans une salle un groupe d'enfants fait du modelage et de la peinture, dans une autre pièce ils confectionnent des cerfs-volants qu'ils lanceront dans les vastes espaces de Presles, un groupe de filles assises dans un pré à l'abri de tailli, brodent avec application tapis, enveloppes de serviette ,etc... et réalisent de

très jolies choses.

Dans les prés et les bois, courent et jouent librement tous ces petits seynois émerveillés par tant de richesses de la montagne. Les fleurs si abondantes, si variées, font des bouquets somptueux. Les animaux qui paissent tranquillement ajoutent au pittoresque du paysage.

Les habitants de Presles sont charmants, ils sont les amis de la colonie.

Le soir, feux de camps, veillées, rassemblent les enfants.

Nous avons eu la joie d'assister à une soirée de petits jeux ; l'Assistante sociale, mise à contribution a sauté sur un météore... elle a déchainé les rires des petits colons.

(Rassurez-vous elle revient entière...)

Il y aurait encore beaucoup à dire, mais nous nous en voudrions d'oublier les animaux qui sont une attraction permanente :

BALTHASAR, (le corbeau apprivoisé).

YOUPI (le petit chien berger) et un petit oiseau blessé, soigné maternellement par Mme Berny.

Balthasar et Youpi sont devenus d'inséparables amis ; tout est prétexte à jeux.

Ambiance familiales, ambiance fraternelle et joyeuse.

Nous quittons à regret, cette merveilleuse équipe, et ces enfants heureux avec lesquels il ferait si bon vivre quelques semaines de plus.